

教育委員会だより



万が一に備えて、救急蘇生法の講習



体験プログラムの実演



チーム全員で競い合う、戦国チャンバラ

11月4日(木)～7日(日)に体験プログラムの創出や人材育成を目的とした「自然体験指導者養成講座」(神の国ファンクラブ主催)が大留学生改善センターで行われました。

講座は、NPO自然体験学校の若林伸一氏を講師に迎え、上ノ国町をはじめ江差町、福島町から19名の受講者で行われました。また、この講座は全日程を修了すると「自然体験活動指導者(NEAリーダー)」「LSFA救急蘇生法」の2つの資格を取得できる内容となっています。

受講者は、救急蘇生法の実習の他、3つのグループに分かれてブラックシリカを活用したキーホルダーづくり、アイヌのネットクレスをイメージしたミニタマサイづくり、勝山館跡で行う戦国宝探し＆弓矢体験のプログラムを造成しました。最終日には、各体験プログラムの実演を60分の時間制限の中で行うテストを行いました。

参加者からは、「非常に難しい内容の講座だつたが、あらためて上ノ国の良さを感じられた。今後、体験観光へ活かしていきたい」との言葉がありました。見事合格された方には、神の国ファンクラブの松原智史会長より修了証が授与されました。

グループの中で行う予定でしたが、雨天のため、ジョイ・ジョグらで実施しました。当日は、勝山館跡で行う予定でしたが、雨天のため、ジョイ・ジョグらで実施しました。



忍者を倒せ！水手裏剣！

11月14日(日)にユニークベニューの取組みを実験的に行う「戦国オリンピック」(神の国ファンクラブ主催)が開催されました。

今回の事業は、文化財の施設をサプライズや特別な演出によって、来訪者に体験してもらうことを目的に行われました。当日は、勝山館跡で行う予定でしたが、雨天のため、ジョイ・ジョグらで実施しました。

今回は、中世の世界観である五輪(地・水・火・風・空)とともに、5つの競技を設定し、チームごとに競つてもらうものです。

体験は、「アイヌの輪投げ遊び」、「水手裏剣」、「戦国チャンバラ」、「弓矢体験」、「応援合戦」を行いました。

山口氏から「家庭内でネットやゲームのルールがあると思うが、守れなかつた部分だけを怒るのではなく、守れた部分や守ろうとした取り組みを拾い上げ、褒めてあげてほしい」と相手を認めるとの必要性についてお話をありました。

参加者からも「親子で理解し合える関係性を築きたい」といった声が聞かれ、子どもの望ましい生活習慣定着に向けた講演会となりました。



丁寧な説明をする講師の山口氏

**地元の当たり前を貴重な体験に！
～観光地域内連携磨き上げ事業～**

**戦国競技が盛りだくさん
～戦国チャンバラの開催～**

**家庭でのネットルール
づくり講演会を開催**

約2年ぶりに家庭教育充実を図る講演会を11月19日(金)ジョイ・じょぐらにおいて開催し、保護者や学校関係者等が参加しました。

講師に北海道教育大学函館校准教授の山口好和氏をお招きし、家庭でのネットルールづくりについて学びました。

山口氏から「家庭内でネットやゲームのルールがあると思うが、守れなかつた部分だけを怒るのではなく、守れた部分や守ろうとした取り組みを拾い上げ、褒めてあげてほしい」と相手を認めるとの必要性についてお話をありました。

参加者からも「親子で理解し合える関係性を築きたい」といった声が聞かれ、子どもの望ましい生活習慣定着に向けた講演会となりました。

丁寧な説明をする講師の山口氏

もこもこさんによる大型絵本の読み聞かせや人形劇！子どもから大人まで楽しめますよ！
12月22日(水) 15:30～ ◆ジョイ・じょぐら はまる ◆入場料無料

2021年12月号

